

Accueil > 315 millions de bouteilles de champagne expédiées en 2012... Qui dit mieux ?

## 315 millions de bouteilles de champagne expédiées en 2012... Qui dit mieux ?

Par agriviti@journal-lunion.fr Créé le 21/11/2012 11:36

Lors de la présentation de Philippe Guettat, nouveau président directeur général de Mumm-Perrier Jouët et des cognacs Martell (groupe Pernod-Ricard), Michel Letter, directeur adjoint des marques de champagne a indiqué que la Champagne devrait expédier "315 millions de bouteilles cette année (contre 323 millions en 2011)"

## Lire le blog Un monde de bulles

URL source: http://www.lunion.presse.fr/actu/315-millions-de-bouteilles-de-champagne-expediees-en-2012qui-dit-mieux

10/12/2012 23:09 1 sur 1